
1/ Ecris au masculin chaque nom en gras.  

1. La boulangère fait du bon pain.  

2. La chanteuse chante mieux. 

3. La prisonnière arrive demain.  

4. La cycliste dépasse le camion.  

5. La paysanne travaille dans les champs.  

 

2/ Classe les noms dans ce tableau. Ajoute leur féminin.  

Féminin en -esse Féminin en -ienne 

  

 

un comédien – un maître – un tigre – un Indien – bohémien – un chien – un comte – un poète – un  

informaticien – un prince.  

 

3/ Associe les noms deux à deux.  

Exemple : un monsieur / une dame. 

Un homme – une mariée – un cousin – une femelle – un époux – une cousine – un mâle – une 

 

épouse – un marié – une femme.  

 

4/ Ecris au féminin les noms. Classe-les selon leur terminaison.  

Un conteur – un formateur – un tricheur – un producteur – un restaurateur – un coiffeur – un  

 

facteur – un vendeur.  


